

Presseinformation

Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Leitung: Andreas Vanek

Telefon: 0203/28 15 - 836010

FAX: 0203/28 15 - 836090

E-Mail: pr@spk-du.de

20.12.2016

Spielende beim Planspiel Börse 2016

„**Die Aktien Kenner**“ heißt der Duisburger Sieger der 34. Spielrunde des Planspiels Börse der Sparkasse Duisburg. In der Depotgesamtwertung errangen die drei Schüler vom Mannesmann-Gymnasium souverän den ersten Platz. Die Gruppe erzielte einen Gesamtdepotwert von 58.163 €. Damit ließen sie 110 Schülerteams mit insgesamt rund 400 Teilnehmern aus Duisburg hinter sich.

Auf den zweiten Platz schaffte es das Team **„SaskiaMerlelsabel“** ebenfalls vom Mannesmann-Gymnasium mit einem Depotgesamtwert von 53.943 Euro. Mit 53.439 Euro erspielten sich die **„Buchholzer Jungs“** des Steinbart-Gymnasiums den dritten Platz.

Im Wettbewerb der Auszubildenden der Sparkasse Duisburg belegte das Team **„Schokobons 5247“** mit einem Depotwert von 55.138 Euro den 1. Platz. Außer Konkurrenz siegte das **„PLTR“** der Werkkiste mit einem Depotwert von 52.653 Euro.

Im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung Anfang Januar wird die Sparkasse Duisburg die besten Duisburger Börsenspieler im Kühlenwall-Karree ehren und Geldpreise im Gesamtwert von 3.100,- Euro überreichen.

Die Stärkung und Förderung der wirtschaftlichen Bildung ist ein wichtiges Anliegen der Sparkasse Duisburg. Mit dem Planspiel Börse transportiert sie dabei auf spielerische Art und Weise die Aktienkultur.

Presseinformation

Das Planspiel Börse findet nicht nur in Duisburg statt, sondern geht sogar weit über die Deutschen Grenzen hinaus und wird in ganz Europa ausgespielt: 36.000 Teams aus Deutschland, Frankreich, Italien, Schweden und Luxemburg beteiligen sich an dem jährlichen Wettbewerb der Sparkassen. Die Teams analysierten über zehn Wochen Aktienkurse und Wirtschaftsnachrichten und erweiterten so spielerisch ihr Finanzwissen.